

Sonnensplatz macht Schule

Bei einem Kick-off Meeting fanden sich kürzlich zahlreiche Vertreter der regionalen Schulen im Forschungs- und Kompetenzzentrum ein. Sonnensplatz Großschönau wird in Zusammenarbeit mit den Schulvertretern in den nächsten 16 Monaten gemeinsam am vom BMVIT beauftragten Projekt „Nachhaltiges Bauen und Wohnen macht Schule“ arbeiten. Dieses Projekt baut auf das Vorprojekt „Hänschen lernt“ auf, welches zum Ziel hatte das Thema Klimaschutz in der Schule zu integrieren und die Kinder für ein energieeffizientes und klimaschonendes Leben zu sensibilisieren. Schwerpunkte des aktuellen Projektes sind vor allem die möglichst flächendeckende Verbreitung der bereits erarbeiteten Unterrichtsmaterialien aus dem Vorprojekt und die Erarbeitung und Durchführung der Klimaschutz-Olympiade, ein Wissenswettbewerb zum nachhaltigen Bauen.

Foto (v.l.): Josef Bruckner, Elfriede Hofbauer, Patrik Breiteneder, Gabriele Haidvogel, Ingeborg Rohrweck, Doris Friedl, Claudia Kapeller, Johann Schuster, Elfriede Reinöhl-Murth, Hubert Prinz, Martin Bruckner

Ziel der Studienreise, welche durch die Energie- und Umweltagentur NÖ mitorganisiert wurde, war es, Regionalentwicklungsprojekte kennen zu lernen. So besuchten die Teilnehmer nicht nur Großschönau, sondern auch weitere Gemeinden in Niederösterreich und der Steiermark.